

II- 608 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 324/1

1980 -01- 31

A n f r a g e

der Abgeordneten PETER, DIPL.-VW. JOSSECK
an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend Eisen-Bundesstraße

Die Eisen-Bundesstraße ist auf der sehr kurvenreichen Strecke ab dem Gemeindegebiet Weyer-Land bis Eisenerz in einem außerordentlich schlechten Zustand. Hinzu kommt noch eine weitere Verkehrsbehinderung, die sich durch die sehr enge Durchfahrt durch Losenstein ergibt und die nur durch die Errichtung einer Umfahrung beseitigt werden könnte.

Da die Eisen-Bundesstraße die kürzeste Verbindung zwischen Linz über Steyr nach Graz darstellt, erscheint ein entsprechender Ausbau der oben bezeichneten Teilstrecken sehr notwendig, dies umso mehr, als hiervon auch eine erhebliche Entlastung der sogenannten Gastarbeiterroute über Pyhrn- und Schoberpaß zu erwarten wäre.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die

A n f r a g e :

Bis wann kann mit dem Ausbau der Eisen-Bundesstraße gerechnet werden?